

# Eineinhalb Mal um den Äquator geradelt

[Bei der Aktion Stadtradeln werden zusammen 59823 Kilometer zurückgelegt / Bosch siegt vor Schaeffler/ Abschluss am 18. Juni](#)

**Bühl** (red) - Die Bühler Teilnehmer beim Wettbewerb Stadtradeln haben ihr Vorjahresergebnis um das Eineinhalbfache getoppt. 13 Teams mit insgesamt 306 Teilnehmern, darunter drei Mitglieder des Gemeinderats, legten vom 1. bis 21. Mai insgesamt 59823 Kilometer zurück. Sie vermieden damit rund acht Tonnen Kohlendioxid. Im Vorjahr radelten 199 Teilnehmer insgesamt 40329 Kilometer und sparten rund sechs Tonnen im Vergleich zu Autofahrten ein. Oberbürgermeister Hubert Schnurr wertete das Endergebnis einer städtischen Mitteilung zufolge als vollen Erfolg.

Folgende Teams haben dazu beigetragen: Bada Rad, Feldstraße Moos und Freunde, Freie Wähler, Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern, Offenes Team Bühl, Polizeirevier Bühl, Rathaus, Ski-Club Bühl, Team Bosch, Team Schaeffler, Team Sparkasse, Turnier Tanz Club Bühl und die Weststadtgrundschule. Alle Teilnehmer sind zur Abschlussfeier am 18. Juni bei regionalen Häppchen und mit Live-Musik eingeladen. Die drei aktivsten Teams in den Kategorien "Kilometer pro Team" und "Kilometer pro Teilnehmer" werden an diesem Abend von OB Schnurr ausgezeichnet. Auf die höchste Kilometerzahl kommt das Team Bosch mit 21549 Kilometern vor dem Team Schaeffler (15 825) und dem Offenen Team (4001). Bei der Wertung der höchsten Kilometerzahl pro Teilnehmer lag am Ende das Team Feldstraße Moos und Freunde mit 652 Kilometern vorne, gefolgt vom Offenen Team (267) und dem Polizeirevier Bühl (257). Alle Resultate im Internet unter [www.stadtradeln.de/buehl](http://www.stadtradeln.de/buehl).

Die Teilnehmer der aktivsten Teams nehmen obendrein an der Verlosung von Preisen teil. Es winken ein Damen-Trekkingrad sowie Einkaufs- und Genussgutscheine.

Stadtradeln ist eine Kampagne des Klima-Bündnisses. Im November werden dann die deutschlandweiten Gewinnerkommunen feststehen und bekannt gegeben.

The screenshot shows a web browser window with the following content:

- Browser address bar: [www.badisches-tagblatt.de/cms/cache.fastpl?func=anzeigenlink&filename=20190604173415](http://www.badisches-tagblatt.de/cms/cache.fastpl?func=anzeigenlink&filename=20190604173415)
- Page title: **E-Paper: Eineinhalb Mal um den Äquator geradelt vom: 05.06.2019**
- Navigation buttons: zurück, drucken
- Section-Header: **Eineinhalb Mal um den Äquator geradelt**
- Sub-headline: **Bei der Aktion Stadtradeln werden zusammen 59 823 Kilometer zurückgelegt / Bosch siegt vor Schaeffler/ Abschluss am 18. Juni**
- Text snippet: **Bühl** (red) - Die Bühler Teilnehmer beim Wettbewerb Stadtradeln haben ihr Vorjahresergebnis um das Eineinhalbfache getoppt. 13 Teams mit insgesamt 306 Teilnehmern, darunter drei Mitglieder des Gemeinderats, legten vom 1. bis 21. Mai insgesamt 59 823 Kilometer zurück. Sie vermieden damit rund acht Tonnen Kohlendioxid. Im Vorjahr radelten 199 Teilnehmer insgesamt 40 329 Kilometer und sparten rund sechs Tonnen im Vergleich zu Autofahrten ein. Oberbürgermeister Hubert Schnurr wertete das Endergebnis einer städtischen Mitteilung zufolge als vollen Erfolg. Folgende Teams haben dazu beigetragen: Bada Rad, Feldstraße Moos und Freunde, Freie Wähler, Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern, Offenes Team Bühl, Polizeirevier Bühl, Rathaus, Ski-Club Bühl, Team Bosch, Team Schaeffler, Team Sparkasse, Turnier Tanz Club Bühl und die Weststadtgrundschule. Alle Teilnehmer sind zur Abschlussfeier am 18. Juni bei regionalen Häppchen und mit Live-Musik eingeladen. Die drei aktivsten Teams in den Kategorien „Kilometer pro Team“ und „Kilometer pro Teilnehmer“ werden an diesem Abend von OB Schnurr ausgezeichnet. Auf die höchste Kilometerzahl kommt das Team Bosch mit 21 549 Kilometern vor dem Team Schaeffler (15 825) und dem Offenen Team (4 001). Bei der Wertung der höchsten Kilometerzahl pro Teilnehmer lag am Ende das Team Feldstraße Moos und Freunde mit 652 Kilometern vorne, gefolgt vom Offenen Team (267) und dem Polizeirevier Bühl (257). Alle Resultate im Internet unter [www.stadtradeln.de/buehl](http://www.stadtradeln.de/buehl). Die Teilnehmer der aktivsten Teams nehmen obendrein an der Verlosung von Preisen teil. Es winken ein Damen-Trekkingrad sowie Einkaufs- und Genussgutscheine. Stadtradeln ist eine Kampagne des Klima-Bündnisses. Im November werden dann die deutschlandweiten Gewinnerkommunen feststehen und bekannt gegeben.